

Herausgepickt und vorgestellt

Helmut Furchert: Kennt Land und Leute

Horn - Lehe. Bescheidenheit und Zurückhaltung sind die wesentlichen Merkmale des Verwaltungsangestellten Helmut Furchert vom Ortsamt Horn-Lehe. Der 46-jährige gelernte Versicherungskaufmann aus dem Buntentorviertel war bereits im Herbst 1948 beim damaligen Ortsamt Lehesterdeich und siedelte später bei der Gründung des Amtsbereichs Horn-Lehe über zu dem Ortsamt, in dem er bis heute in der allgemeinen Verwaltung tätig ist. - Helmut Furchert ist der einzige Verwaltungsangestellte in Horn-Lehe, der von Beginn an dabei war.

So ist es nicht verwunderlich, dass er Land und Leute besser als jeder andere kennt. Zumal, da er unmittelbar mit dem Publikum Kontakt hat und so im Laufe der Jahre mindestens jeden zweiten Einwohner Horn-

Lehes kennen lernen konnte.

Sein Lebensweg ist wie der vieler Millionen Deutscher. Nach Beendigung der Lehre wurde er zum Arbeitsdienst und ein Jahr später - 1940 - zum Militärdienst eingezogen. Nach dreijähriger Kriegsgefangenschaft übernahm er 1948 das Ernährungsamt Lehesterdeich unter dem damaligen Amtsvorsteher Friedrich Borchers. Außerdem war er mit der Vergabe von Wohnungen beschäftigt: „Das war keine leichte Aufgabe“, meint Furchert heute.

Eine Lieblingsbeschäftigung hat Furchert nicht. Er gibt an, dass ihn die Arbeit voll und ganz ausfülle. „Ich bin zufrieden“, sagt er. Wenn Helmut Furchert auch nicht der Typ des wendigen Organisators, sondern mehr der des pflichtbewussten Verwaltungsangestellten ist, so sehen doch alle, die mit ihm von Amts wegen zu tun haben, in ihm nicht einen seelenlosen Apparatschik. Im Gegenteil.



Helmut Furchert: Früher im Ortsamt Lehesterdeich, jetzt im Ortsamt Horn-Lehe

Ostbremer Rundschau November 1965